

✓

Tokio, den 20. August, 1925

Sehr geehrter Herr Professor!

Anfang März habe ich in Tokio ein kleines Haus für meine Wohnung bauen lassen. Da es Ende Mai fast fertig - nicht ganz, wie ich's wollte - war, bin ich wieder von Osaka nach Tokio zurückgekommen, und wohne nun darin.

Am 21. Juni habe ich mich mit einer Tochter meines Bekannten verheiratet, und seit 1. des vorigen Monats bin ich mich mit meinem Beruf hier im früheren Ort und Nummer beschäftigt.

Wie geht's Ihnen und Ihrer werte Familie seither? Befinden sich Ihre lieben Ken John und Fr. Tochter immer in voller Gesundheit?

Indem ich Sie und Ihre geschätzte Familie am besten begrüße, verblebe ich

Ihr stets ergebener

K. Kohda

No. 3. Kobiki-cho, Gochome, Tokio.